

Eigentümer – und Vermieterverein Bedburg und Umgebung

Elsdorf
Bergheim

Bedburg

Herrn Bürgermeister
Sascha Solbach
Am Rathaus 1
50181 Bedburg



Kaster 15. August 2014

Betr.: Bewerbung für einen Ausschuttsitz im
Stadtentwicklungsausschuss.

Sehr geehrter Herr Solbach,
wie mit Ihnen besprochen, bewerbe ich mich als
sachkundiger Bürger für obigen Ausschuss.

Mein Name ist Hans-Christian Brosch,
wohne mit meiner Familie seit über 40 Jahren auf der
_____ in Bedburg-Kaster,

davor auf der _____ in Morken-Harff.

Im Eigentümer- und Vermieterverein Bedburg und
Umgebung bin ich seit 1970 Mitglied.

Im Jahre 1977 wurde ich 1. Vorsitzender des Vereins.
Der Verein hatte damals rund 60 Mitglieder. .

Seit 2001 arbeitet der Verein in einer Kooperation mit
dem Kölner Haus- und Grundbesitzerverein von 1888
zusammen und hat im Jahre 2014 rund 600 Mitglieder
aus Bedburg, Elsdorf, Bergheim und Umgebung.

Ich bin sehr gespannt, wie es in den nächsten Jahren mit der Entwicklung unserer Stadt weitergeht.

Ich glaube, dass die Einbindung von sachkundigen Bürgern nur zum Wohl der Bedburger Bürgerschaft dienen kann.

Gute Ideen, verderben nicht „den Brei“, sondern „beleben das Geschäft“!

Im Urlaub las ich dazu einen Artikel in der F.A.Z., wie man sich in Bremen durch sogenannte „Deputanten“ oft und auch gerne von den anderen Bundesländern in der Gewaltenteilung unterscheidet.

In einer Zeitung vom Naturpark Rheinland mit dem Namen :“Der Entdecker“ fand ich eine gute Anzeige unserer Stadt, die auf mittelalterlichen Wegen zum Besuch im malerischen Ortsteil ALT-KASTER, einlädt. Da lässt sich mehr draus machen, auch eine Einbindung unseres Schlosses und anderer Sehenswürdigkeiten mit unterschiedlichen Führungen müssen neu entwickelt und geplant werden.

Ich möchte nicht für eine Fraktion, sondern als unabhängiger Mitbürger für das Gemeinwohl der Stadt meine Ideen einbringen.

Mit freundlichem Gruß und einem Glückauf

Ihr

Hans Christian Zrosch